

 Fecha:
 06-03-2025
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 2.800

 Medio:
 Diario Chañarcillo
 Cm2:
 441,0
 Lectoría:
 8.400

 Supl. :
 Diario Chanarcillo
 VPE:
 \$352.772
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Éxito en el Inicio del Año Escolar: Coordinación y Seguridad Marcan el Retorno a Clases en Atacama

a región de Atacama dio inicio a un nuevo año escolar con la llegada de más de 60,000 estudiantes a sus establecimientos educacionales. Desde las primeras horas de la mañana, diversas autoridades supervisan el proceso para asegurar un retorno seguro y ordenado a las aulas.

El delegado presidencial, Rodrigo Illanes, desde el Liceo Bicentenario, destacó la normalidad con la que transcurrió la jornada, resaltando el monitoreo constante del flujo vehicular y el uso de horarios diferidos para evitar aglomeraciones. "Los ejes troncales se han comportado de manera adecuada y no hemos tenido mayores incidentes en este ingreso a clases", afirmó Illanes, llamando a padres y apoderados a seguir organizándose para garantizar un tránsito expedito.

UN TRABAJO COORDINADO PARA LA SEGURIDAD ESCOLAR

El inicio del año escolar fue respaldado por un trabajo colaborativo entre la Delegación Presidencial, la municipalidad, Carabineros y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), apoyados por la Subsecretaría de Prevención del Delito. Entre las medidas implementadas se destacó el uso de drones de televigilancia y el refuerzo de patrullajes en sectores críticos.

Éxito en el Inicio del Año Escolar:Coordinación y Seguridad Marcan el Retorno a Clases en Atacama

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, subrayó los esfuerzos por garantizar entornos escolares seguros. "Este convenio de comunidades educativas protegidas ha dado resultados exitosos. Nuestros patrullajes 24/7 permiten resguardar a nuestros niños y niñas, y hemos trabajado en la recuperación de calles para facilitar el acceso a los colegios", señaló.

Desde el Ministerio de Transporte, la seremi Carla Orrego destacó la coordinación de equipos municipales y de Carabineros en los puntos críticos de tránsito. "Hemos estado desde las 6:30 de la mañana monitoreando la afluencia vehicular. Si bien hubo algunos incidentes menores, el balance es positivo y seguiremos trabajando en estos controles durante la semana", aseguró.



Compra 4 neumáticos aro 16 o superior y llévate un kit de verano que incluye:

REDUCCIÓN DE ROBOS Y MAYOR SEGURIDAD

El seremi de Educación, Pablo Selles, destacó la disminución de delitos en establecimientos educacionales, pasando de 88 denuncias de hurto en 2024 a solo 8 en la actualidad. "Esta baja es resultado de una acción coordinada del Estado, la comunidad y las fuerzas de seguridad", enfatizó Selles, reiterando la importancia de mantener estos esfuerzos.

Por su parte, el general de Carabineros de Atacama, Julio Maraboli, informó que más de 70 efectivos fueron desplegados en la región para garantizar la seguridad en los colegios más concurridos. "El llamado a la comunidad es a respetar las normas de tránsito, priorizar la seguridad de los estudiantes y mantener un comportamiento responsable en las vías", indicó.

Compromiso con la Educación Pública El director del SLEP Atacama, Daslav Mihovilovic, manifestó su satisfacción por el inicio del año escolar, indicando que el 96% de los establecimientos de la región iniciaron clases con normalidad. "Nuestro desafío ahora es mejorar la asistencia. Actualmente, el 82% de nuestros estudiantes asiste regularmente, lo que significa que pierden aproximadamente dos meses de clases al año", alertó el director, haciendo un llamado a las familias a priorizar la educación.

PREVENCIÓN Y APOYO A LA COMUNIDAD ESCOLAR

Desde la Subsecretaría de Prevención del Delito, la coordinadora regional, Lorna Brown, recalcó el trabajo conjunto con el Ministerio de Educación para resguardar los entornos escolares. "Hemos implementado drones de televigilancia y brigadas de monitoreo en sectores clave, además de fortalecer el programa LASO para prevenir conductas delictivas en jóvenes vulnerables", explicó.

Con estas medidas, el retorno a clases en Atacama ha sido evaluado como positivo por las autoridades, quienes reafirmaron su compromiso de seguir trabajando para garantizar la seguridad y la educación de calidad en la región.